



## Atelier Médi'âne! CATTP La Biscotterie CH Valvert.

Avril 2022



Depuis septembre 2021, nous accompagnons 4 enfants porteurs de troubles du spectre de l'autisme dans un atelier spécifique à médiation animale, grâce au soutien financier de l'association 1-2-3 Soleil.

Nous retrouvons ainsi Francois, éducateur spécialisé, au domaine de la font de Mai, et ses 7 ânes aux caractères différents.



L'approche des animaux a été pour certains un travail important sur plusieurs séances, afin d'approcher ce grand Âne-imal, et accepter l'utilisation des outils dédiés pour en prendre soin.

Les brosses sont ainsi doucement apprivoisées, et peuvent venir brosser l'âne une fois celui-ci accepté.

Le temps et le lieu de la médiation met aussi à l'épreuve différents stimulations olfactives, auditives, tactiles qu'il faut appréhender.

D'autres enfants, déjà dans un lien avec l'âne, poursuivent leur chemin vers des interactions toujours plus poussées, avec un plaisir toujours intense et partagé.

La progression de l'humour et du second degré se manifeste pour l'un d'eux de plus en plus,

Récupérant les poils de l'âne après l'avoir brossé, il se prend au jeu à se faire une moustache et s'en amuser;)



Ce temps, parenthèse précieuse dans la semaine des enfants, est un régal pour eux et pour nous qui les accompagnons!

Géraldine Leroy, Puéricultrice,  
Mayeul Molinier, Educateur Spécialisé.